

EKSPOS

Wali Kota Solok Serahkan Penghargaan, THT, dan SK CPNS Lulusan IPDN 2024

JIS Sumbar - KOTASOLOK.EKSPOS.CO.ID

Oct 1, 2024 - 00:57



SOLOK KOTA – Wali Kota Solok, Sumatera Barat, H.Zul Elfan Umar,SH,M.Si, secara resmi memimpin apel pagi di halaman Bappeda Kota Solok dengan agenda penyerahan penghargaan bagi sejumlah OPD Pemko Solok, penyerahan Tabungan Hari Tua (THT) kepada ASN yang memasuki masa purnatugas, serta SK pengangkatan CPNS lulusan IPDN tahun 2024.

Acara yang dilaksanakan Senin, 30 September 2024 tersebut dihadiri oleh Sekda Kota Solok, Syaiful A, Kepala Taspen, pimpinan Bank Nagari, Bank Mantap, BTPN, BSI, serta jajaran pejabat lainnya dan ASN lingkup Balaikota Solok.

Dalam kesempatan tersebut, Wako Zul Elfian menyerahkan beberapa penghargaan prestisius yang berhasil diraih Kota Solok, di antaranya:

1. ****Piagam Penghargaan Pembangunan Daerah 2024**** dari Menteri PPN/Kepala Bappenas, mengukuhkan Kota Solok sebagai 10 besar tingkat Kota dalam kategori Perencanaan dan Pencapaian Daerah.
2. ****Piagam Penghargaan Universal Health Coverage (UHC)**** dari Menteri Koordinator Bidang PMK RI, yang diberikan kepada Kota Solok atas pencapaiannya dalam jaminan kesehatan kategori Madya.
3. ****Piagam Penghargaan dari Poetra Sampoerna Foundation**** atas peran inspiratif Kota Solok dalam mendukung pendidikan.
4. ****Piagam Penghargaan Pembangunan Daerah 2024**** dari Gubernur Sumatera Barat sebagai terbaik I kategori kota.
5. ****Piagam Penghargaan dari Dinas Kelautan dan Perikanan Sumatera Barat**** atas juara pertama lomba masak serba ikan kategori menu balita dalam rangka HUT RI ke-79.

Selain penghargaan, sejumlah ASN yang memasuki purnatugas turut mendapat apresiasi atas pengabdian mereka. Di antaranya adalah Kenfilka (Inspektur Kota Solok), Halimah Tusakdiah (Guru Madya SDN 01 Tanjung Paku), Jonneval (Guru Madya SMP 2 Solok), serta beberapa guru dan pejabat lainnya. Wali Kota Zul Elfian menyampaikan rasa terima kasihnya kepada para purnatugas, yang dianggapnya telah menjalani pengabdian dengan baik.

Wako juga menyerahkan SK CPNS kepada dua lulusan IPDN 2024, yaitu M. Iklasul Amal, S.Tr.IP, dan Nabila Salma Putri, S.Tr.IP. "Selamat kepada para CPNS baru. Saya harap kalian dapat menjalankan tugas dengan dedikasi tinggi dan memberikan yang terbaik untuk Pemko Solok," ujar Zul Elfian.

Dalam sambutannya, Wali Kota juga menegaskan pentingnya pelayanan publik yang efisien, mengingat pada hari yang sama juga akan dilakukan peresmian Mal Pelayanan Publik (MPP) Kota Solok. "Keberadaan MPP diharapkan mampu meningkatkan kualitas layanan bagi masyarakat. Ini adalah bagian dari tanggung jawab kita sebagai pemerintah untuk selalu memberikan pelayanan yang terbaik," tambahnya.

Acara apel pagi ini ditutup dengan harapan agar seluruh ASN Pemko Solok terus berinovasi dan berdedikasi tinggi dalam melayani masyarakat. "Prestasi ini semoga menjadi motivasi bagi OPD yang lain untuk terus berkontribusi bagi kemajuan Kota Solok," tutup Wako.